



## Der Starbulls Nachwuchs am vergangenen Wochenende

### Beitrag

Die U15 der Starbulls Rosenheim hatte ein punktreiches Wochenende. Begonnen hatte dieses am Samstag, den 06.01.2023 mit einem Heimspiel gegen Ingolstadt. Es war ein spannendes Spiel bis zum Schluss. Nach einem Führungstreffer von Martin Mayer in Überzahl, holten die Panther zum Gegentreffer aus. Kurz darauf fiel das 1:2 für Ingolstadt, welches der Endstand wurde.

Am darauffolgenden Tag, den 07.01.2023 spielte die U15 auswärts in Landshut. Über die gesamte Spielzeit war das Spiel auf Augenhöhe. Der EV Landshut siegte mit 4:2. Die Torschützen von den Starbulls waren Luis Gerhofer und Linus Loider.

Martin Reichel, der Headcoach der U15, zu den vergangenen drei Spielen: „Trotz der Niederlagen, bin ich mit der kämpferischen Einstellung der Spieler sehr zufrieden. Wir haben alles gegeben, aber leider etliche Fehler gemacht, die uns eventuell den Sieg gekostet haben. Daraus müssen wir lernen und werden weiter hart arbeiten für die nächsten kommenden Spiele.“

### U13-Knaben beim zwei Tagesturnier in Kaufbeuren

Vom 06.01. bis 07.01.2023 war die U13 Mannschaft der Starbulls Rosenheim zum „Rau Lärmschutzwände Cup“ für ein zwei Tages Turnier in Kaufbeuren zu Gast. Mit von der Partie waren neben dem Gastgeber die Mannschaften aus Bayreuth, Füssen, Peiting und Bietigheim. Nach dem ersten Turniertag, bestehend aus sechs Spielen, belegten die Starbulls den zweiten Platz, hinter dem punktgleichen erstplatzierten Füssen. Nach diesem ersten langen und sehr fordernden Turniertag erreichte die U13 Mannschaft aus Rosenheim letztendlich den starken dritten Platz, hinter dem zweitplatzierten Bietigheim und dem erstplatzierten Gastgeber Kaufbeuren. „Es waren sehr spannende Spiele. Wir hatten einen sehr guten Start in das Turnier und die Mannschaft hat gut zusammengespielt. Aus den Erfahrungen, die wir in unserem ersten zwei Tages Turnier gemacht haben, werden wir lernen“, so Robert Plank, der Trainer der U13.

### U9-Kleinstschüler beim Heimturnier

Im Heimatstadion empfing die U9 Mannschaft der Starbulls Rosenheim am 07.01.2023 die Mannschaften aus Geretsried, Bad Tölz und Ottobrunn. „Die Kinder haben eine sehr gute Leistung

gezeigt. Es waren alles enge Spiele. Den Spaß und die Freude am Spiel konnte man den Kindern aus dem Gesicht ablesen“, so Dominik Daxlberger, Trainer der Kleinstschüler.

### **Bericht und Fotos:** Starbulls Rosenheim





**BIKE SALE**  **bikePARH**  
SIEDLBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

**Kategorie**

1. Sport

**Schlagworte**

1. Rosenheim
2. Starbulls